



## Nueva plataforma de supercomputación hispano-lusa

---

13 may 2007 | 17:46 CET

Por Marta R. Burgos

Los ministros de Educación y Ciencia de España y Portugal anunciarán en la próxima Conferencia Ibérica IBERGRID la creación de una potente infraestructura conjunta.

El objetivo de esta plataforma distribuida o grid es la resolución de problemas demasiado grandes para cualquier supercomputadora. De esta forma se puede compartir el uso de computadores de alto rendimiento y redes y bases de datos administrados por diferentes instituciones.

IBERGRID pretende ser una marca que simbolice la cooperación en materia de eCiencia entre España y Portugal, así como formalizar una alianza de cara a la defensa de los intereses de ambos países en la Unión Europea, especialmente los relacionados con Latinoamérica, Área Mediterránea y África Central.

La I Conferencia Ibérica IBERGRID tendrá lugar desde el lunes 14 hasta el próximo miércoles en Santiago de Compostela, encargándose este año de su organización el Centro de Supercomputación de Galicia (CESGA). Las siguientes ediciones se realizarán en diversas ciudades españolas y portuguesas.

El elevado grado de especialización y la relevancia internacional del Plan IBERGRID ha despertado el interés de empresas punteras en el sector tecnológico como Bull, Dell, Fujitsu Siemens, Sun Microsystems, Intel, HP Invent o Telindus, que patrocinan la conferencia.

Tanto la sesión inaugural como el resto de conferencias serán retransmitidas en directo a través de la página web [www.ibergrid.eu](http://www.ibergrid.eu).